



El Concejo Deliberante de Apóstoles se sumó a la lista de reconocimientos al cabo 1° Sergio Dornell y los demás integrantes del Grupo de Operaciones Especiales (G.O.E.) de la Unidad Regional VII de Apóstoles, que con su profesionalismo y vocación de servicio hallaron al niño Octavio Leonel Da Silva, extraviado en una zona de vegetación en la zona de Dos de Mayo.

Su determinación y arrojo les permitió salvar la vida del niño de dos años de edad, que se había extraviado de un campamento de tareferos y era buscado intensamente por la policía, bomberos y voluntarios. El grupo de policías estaba integrado por el cabo 1° Sergio Dornell, cabo Jorge Marcelo Vera, agente Aldo Rodríguez, agente Cristian Romero y el agente Randy García Da Rosa. Acompañaron a los integrantes de la fuerza especial, el Jefe de la Unidad Regional VII, comisario mayor Raúl Amadeo Arrúa y el 2° Jefe, comisario inspector Walter Brítez. Los concejales Juan Manuel Ortíz y Marta Poterala hicieron entrega de los reconocimientos.

#### Otros temas

La sesión comenzó con el tratamiento de una nota del concejal Gastón Caballero del bloque de Unión Popular, quien planteó la falta de respuestas escritas al pedido de informes realizado al ejecutivo municipal, lo cual fue acompañado por el cuerpo. Seguidamente, los concejales aprobaron por unanimidad la compra de un controlador electrónico para el semáforo ubicado en la intersección de la Avenida 9 de Julio y Ruta 1, por un valor de 60 mil pesos, con recursos del Fondo del Soja. Con la presencia de vecinos del Barrio Chezny, el Concejo Deliberante aprobó por unanimidad un proyecto del bloque del FR-FPV de reparación de calles e instalación de volquetes, entre otros pedidos efectuados, que serían elevados al ejecutivo municipal. También fue aprobado por unanimidad el proyecto de declaración del oficialismo por los festejos del Bicentenario, donde el presidente del cuerpo Fabián Skuarek destacó la participación de las escuelas y la comisión del bicentenario, como también solicitó a los comercios locales el cierre de sus puertas el día sábado 9 de julio para que los empleados

participen en los actos. El concejal Juan Manuel Ortíz, de amplia tarea en la organización de la Comisión del Bicentenario, reconoció que en realidad “fue una idea del concejal (MC) Mario Rubén Llamosas quien me sugirió la importancia de conformar una comisión de festejos.” Finalmente, se aprobó un proyecto de comunicación del FR-FPV sobre el estado de obra de la calle Los Pinos y Constituyentes del Barrio Andresito.

FUENTE NOTICIAS LA REGION.-

